

FAITS DIVERS

LA VILLE-DU-BOIS

Une poutre tue le chef de chantier

UN HOMME a trouvé la mort dans un dramatique accident du travail survenu lundi en fin d'après-midi, à La Ville-du-Bois. Peu après 16 heures, une équipe d'ouvriers est à l'œuvre sur le chantier d'extension du centre commercial Carrefour. La manœuvre est délicate : il s'agit de poser une poutre en métal au plafond du futur magasin. Du sol, le chef de chantier dirige l'opération effectuée au moyen d'une grue. Soudain la poutre de deux tonnes lui tombe dessus. L'homme, âgé de 58 ans, originaire de Montargis (Loiret), est tué sur le coup. L'enquête est confiée aux gendarmes de Montlhéry ainsi qu'à la brigade de recherche de Palaiseau. Dans la soirée, des personnels de l'inspection du travail se sont rendus sur place. L'objectif est d'établir précisément les circonstances de l'accident qui a coûté la vie au chef de chantier : erreur de manipulation ou problème purement technique.

ANGERVILLIERS